

大切にしたいこと～あなたの良い所はね～

学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。アンケートは、保護者の方々だけでなく、子どもたちも行っています。その項目の一つに、「自分の良さは、周りから認められている。」というものがあります。

困っている友達に声をかけてあげる優しい子、友達の成功を自分のことのように喜べる子、跳び箱がなかなか跳べなくてもあきらめずに練習する子、給食を早く食べたら給食台を拭いたり食缶などを片付けてくれたりする子、数えればきりがありません。しかし、子どもの中には、自分の良さを認めてもらえていないと感じる子もいました。大反省です。人は、思っているだけでは伝わらないことがほとんどです。だからこそ、心のこもった言葉が、相手の心に響きます。子どもたちに、「その子らしさ」、「その子の良さ」を伝え切れていなかったんだろうなと反省しました。残り2ヶ月になってしまいましたが、子どもたちの良さを伝え、さらに、子ども同士が良さを伝え合えるような機会を作っていこうと思います。

自分がどんな存在なのか、不安になってくる時期かもしれません。だからこそ、子どもに関わる人たちの声かけは、その子の人格形成や自己肯定感を育むのにとっても重要なんですね。是非、お子様の良い所を3つ伝えてあげてください。そして、ぎゅっと抱きしめてあげてください。



★お知らせ★「持久走大会について」

先日、学校から配布したプリントでお知らせした通り、今年度は持久走大会を「20mシャトルラン」という形で行うことになりました。「20mシャトルラン」は、新体力テストで実施している種目の一つであり、20mの距離を音楽に合わせて往復し、回数を測定するものです。徐々に速くなるテンポについていけるかがポイントとなるととてもしんどい種目です。しかし、子ども達は、自分の目標回数を設定し、練習に励んでいます。さらに、自分が頑張るだけでなく、グループの友達が頑張る姿をあたたく応援する姿も見られます。

その成果を試す場として、持久走記録会を行います。子どもたちにとって、持久力を高める運動は、苦しくて諦めたくなるものですが、目標に向かって走りきるという強い気持ちや体力をつけるよいチャンスになると思います。持久走記録会当日は、スタンドでの応援が可能です。子どもたちの頑張りに、あたたくい応援をよろしくお願いします。

3年生持久走記録会： 2月9日（金）2校時 9：35～10：20

わくわくクラブ活動！ ～クラブ見学～

1月29日（月）にクラブ見学がありました。子ども達は、朝から「クラブ見学は何をするんですか。」「私は、卓球クラブに入りたいです。」など興味津々の様子。期待に胸を膨らませていることが分かりました。

そして、いよいよその時がきました。運動場で楽しそうにサッカーをするボール運動クラブ、自分の好きな色を選んでスーパーボールを作る科学クラブ、その他にも魅力的なクラブがたくさんあり、見て回る度に、「ぼく絶対このクラブにする！」「迷う！木工クラブもいいけど、イラストもいいし。」などの子ども達の声が聞こえてきました。

さあ、来年はどんなクラブを選ぶのでしょうか。今から期待で胸が膨らみます。クラブ見学の様子をお家でも聞いてあげてください。目を輝かせてお話をしてくれることでしょう。



上手に描いていてすごいなあ。イラスト・マンガクラブもいい



ボール運動クラブはサッカーを活動しているよ。みんな楽しそうに活動しているから、私もやりたい



クラブ見学を終えて～子どもの感想から～

私の心にのこったクラブは、「イラスト・マンガクラブ」です。みんながパソコンでイラストを調べて写していたのがすごく上手だったからです。私は、あんなに上手にかけてすごいなあ、私もあのクラブに入ればできるのかもしれないと思いました。色あざやかなペン・色えん筆があって、色々使ったなあと思いました。写すのは大変だと思います。